

3年学年だより

門真市立第二中学校 3年学年通信 第11号 2023年6月1日(木)

二中の夜明け！新たな歴史を創った二中ソーラン

体育祭が終わりました。みんなの心には、何が残っていますか。4年ぶりに全校生徒による体育祭となりましたが、3年生として本当に立派な姿を見せてくれましたね。開閉会式での立ち姿や態度、競技に全力で取り組む姿勢、ソーランでの熱い演技。そんな君たちのことを誇らしく思いました。

特にソーランでは、ピシッとした立ち姿から始まり、完璧な入場、「かまえ」の前の気合い溢れる立ち姿、「かまえ」で全員がそろって腰が下りたこと、踊る前から自然と涙が溢れました。ソーランにかける熱い思いが、演技している君たちの真剣な眼差しから伝わってきて、胸を打たれました。



ソーランの踊りも、とても上手になりましたね。月曜日の学年練習では、正直この演技ではセンターを張れないのではないかと思い、「寝ずに練習や！」なんて言いましたが（もちろん冗談です！笑）、そこから短い時間で本当に一生懸命練習しましたね。本番はかっこよく踊りきり、センターにふさわしい演技でした。踊りだけでなく、大事にしてきた声でも、1,2年生を引っ張り、

『努力・優しさ・素直な心』

- ・授業、ルールを大切に
- ・自分を大切に
- ・仲間を大切に
- ・進路を切り拓こう



盛り上げてくれました。1,2年生の声が後半にかけて大きくなっていたのは、君たちの力です。

本当に最高のソーランでした。



二中生全員で二中ソーランを創り上げ、君たちが二中の新たな歴史を創ったことに自信を持ち、残りの中学校生活でも二中をしっかり引っ張ってください。そして、この達成感や一体感、楽しさなど、心が動いた経験を、これから的人生の糧にし、自分の進路も切り拓いていきましょう。

振り返りで、みんなの思いを聞けることを楽しみにしています！素敵なお日をありがとう！

